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冬春航季26日启幕，济宁曲阜机场部分航线调整

济济宁宁直直飞飞重重庆庆，，不不再再经经停停武武汉汉
中学生运动会

将于17日开幕

电网升级改造

村民用上放心电

本报济宁10月13日讯 (记
者 庄子帆) 2014年至2015
年冬春航季将于10月26日拉开
帷幕，济宁曲阜机场恢复了海
口、重庆两条航线，其中济宁—
重庆航线实现直飞，不再经停
武汉。同时成都方向的航班每
天都有一班。

去年11月份，济宁曲阜机
场首次开通直飞海口的航线，
因当时正处于海南旅游的旺
季，客流不错，有时甚至一票难
求。今年在更换冬春航班时刻
表时，又将这条季节性航班恢

复。恢复后的海南航线每周的
周一、周三、周五、周日执飞，从
海口起飞的时间为12时10分，
到达济宁的时间为14时35分；
返航时，在济宁起飞的时间为
18时40分，三个小时后落地海
口。

济宁曲阜机场的相关负责
人介绍，2013年8月至11月就开
通去往重庆的航班，不过当时
需经停武汉。这次恢复后的重
庆航线，将是直飞，两个小时左
右就能够到达目的地，每周的
周二、周四、周六执飞。

根据旅客需求，调整后
每天都有济宁进出港成都的
航班。成都—济宁—大连航
线，每周周一、周三、周五、周
日执飞，时刻表为：成都—济
宁11时55分—13时55分，济
宁—大连15时15分—17时；
大连—济宁18时15分—20时
1 0 分 ，济 宁 — 成 都 2 1 时 2 0
分 — 2 3 时 2 0 分 。成 都 — 济
宁—沈阳往返航班每周的周
二、周四、周六执飞，时刻为：
成都—济宁0 8时—1 0时，济
宁—沈阳10时50分—12时50

分，沈阳—济宁1 3时5 0分—
1 6 时 ，济 宁 — 成 都 1 7 时 0 5
分—18时55分。

执行冬春航季之后，从济
宁出港去往广州的航班由 7
时10分调整为8时35分，还有
一些夜间航班调整到白天。

“调整之后，济宁曲阜机场执
飞的航线大概有1 3—1 5条，
旅客经常去往的北上广，成
都、哈尔滨、重庆、海口等地
都能够到达，航线布局更为
合理，通达度更高。”这名负
责人说。

领先亚军1分12秒多，陶继友获男子S5级50米蝶泳冠军

因因为为游游泳泳，，他他又又““站站””起起来来了了

本报济宁10月13日讯 (记
者 康宇) 13日，在山东省第
九届残运会的赛场上，29岁的
陶继友取得了男子S5级50米
蝶泳的冠军，他领先亚军1分12
秒多。

13日，泳池中的陶纪友一
路披荆斩棘，最终可1分33秒63
的成绩，夺得了男子S5级50米
蝶泳的冠军。“我没让家人失
望，也希望通过我的经历，鼓励
更多相同境遇的人。”陶纪友
说。

作为一名截瘫游泳运动
员，训练的辛苦可想而知。

“刚开始训练的时候，由于
身体的缺陷，一下水就紧张，只
能用双手胡乱的打水，教练一
放手，我就往下沉。”说起刚开
始训练的刻苦，陶纪友坦言，当
时自己几乎就要放弃了。”

想到家人、朋友对自己的希
望，陶纪友还是坚持了下来。因
为身体的残缺，陶纪友的练习更
加困难。别人100分的努力，他可
能要300分。经过长时间的训练，
他的付出得到了验证。

5年前，陶纪友在家里房顶
上干活，突然之间，脚下一滑，
跌下房顶，脊椎撞到坚实的地
面。“只感觉锥心刺骨般的疼

痛，眼前一黑，就什么也不知道
了。”陶纪友回忆说。

当陶纪友重新醒来时，他
已经躺在医院的病床上，准备
接受手术，“开始以为只是普通
摔伤，所以心里没有多大压力，
后来接受完手术后，才感觉不
对劲，浑身感觉像被什么束缚
住了，极不自由，胸口以下都没

有了感觉，手脚不听使唤！”陶
纪友说。

医生断言，他今后不能再
依靠自己的双脚站立了。瞬间，
陶纪友一下子懵了。

之后的半年，陶纪友在浑
浑噩噩中度过，对人生失去了
信心。“有一次，晚上睡觉从噩
梦中惊醒，模模糊糊感觉床头

边坐着人影，是我妈，她一直陪
着我。”陶纪友深深地觉得，他
的身边还有亲人，如果就这样
浑浑噩噩下去，人生就真完了。

发生意外前，陶纪友就爱
好游泳。得知济宁市招募游泳
运动员时，就报了名。经过一番
努力，陶纪友从绝望中重拾生
活的信心。

本报济宁10月13日讯 (记者
贾凌煜 ) 济宁市第21届中学

生运动会将于17日至19日在济宁
一中太白湖校区举办。运动会设
田径项目、阳光体育项目和体育
联赛三大类。届时，全市的1464名
运动员将参加比赛。

济宁市中学生运动会自上世
纪70年代开始举办，每两年一次。
此次运动会首次由市直中学承
办，各项目分甲乙两组，甲组为高
中生，乙组为初中生。在运动会开
幕式后，首届校长论坛也将举办，
全市教育局长和校长将就学生体
育教育开展研讨。

本报济宁10月13日讯 (通讯
员 朱璐 ) 邹城市兴隆庄电网
升级改造工程正在进行中，预计
本月中旬就可以完成升级改造任
务，届时2000多村民就能用上放
心电了。

“以前电压低，用电高峰的时
候，家里的空调、电磁炉根本带不
起来，很多家用电器用不上。如今
听说要电网改造了，大伙可高兴
坏了。”兴隆庄村党委委员石计明
说，兴隆庄有2000多人。1999年第
一期农网改造时改造过线路。随
着生活水平的逐步提高，原有的
电力线路已不能满足人们的用电
需求。今年6月，在兴隆庄村委的
申请下，供电公司对该村进行了
现场勘察和线路设计，并于9月中
旬开始动工建设。

现在生活条件好了，10年前
兴隆庄每年的用电量也就10万
度，现在1个月最高的时候能达到
23万度，1个月赶上以往两年用的
电，用上高质量可靠的电，是老百
姓最盼望的事。刚改了没几天，村
民就反映灯比以往亮多了”。言语
中，农电工葛令军也透出对电网
升级改造的期盼。

陶继友在游泳比赛中。 本报记者 张晓科 摄
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